

Aus der Grundschule Hohenbucko

Anmeldung zum Schulbesuch für das Schuljahr 2026/27

Für alle Kinder, die zum Einzugsbereich der Grundschule Hohenbucko gehören und bis zum 30. September 2026 das sechste Lebensjahr vollendet haben oder im Vorjahr zurückgestellt wurden, erfolgt die Anmeldung zum Schulbesuch am

Donnerstag, dem 22.01.2026

**in der Zeit von 7.00 bis 13.00 sowie 17.00 bis 19.00 Uhr
im Sekretariat unserer Schule.**

Bitte bringen Sie die Geburtsurkunde, Masernnachweis sowie die Teilnahmebescheinigung an der Sprachstandsfeststellung mit.

Freundliche Grüße

Nicole Pilz

Sekretariat

Mit dem Fahrrad sicher durch den Herbst

Reflektoren, Schulterblick und toter Winkel – die Viertklässlerinnen und Viertklässler der Grundschule Hohenbucko wissen nun genau, worauf es im Straßenverkehr ankommt.

In den vergangenen Wochen haben die Kinder der Klasse 4 fleißig die Vorfahrtsregeln und wichtigsten Verkehrszeichen gelernt. Auf dem Schulhof stellten sie anschließend ihre Fahrfertigkeiten beim einhändigen Fahren und sicheren Bremsen unter Beweis. Am 6. und 13. Oktober hieß es dann: „Helm auf, Warnweste an – und los geht's!“ Unter der Aufsicht der Polizeibeamten Herrn Baer und Frau Sonntag absolvierten die Schülerinnen und Schüler ihre praktische Fahrradausbildung auf der Kirchhainer Straße in Hohenbucko. Dort übten sie das sichere Verhalten im Straßenverkehr – vom Anfahren bis zum korrekten Linksabbiegen.

Trotz des regen Verkehrs bewahrten die jungen Radfahrerinnen und Radfahrer Ruhe und Konzentration. Am Ende meisterten alle ihre Aufgaben und bestanden erfolgreich die Fahrradprüfung.

Die Grundschule Hohenbucko gratuliert ihren frischgebackenen Verkehrsexperten und -expertinnen und wünscht allen weiterhin eine sichere und unfallfreie Fahrt. Ein herzlicher Dank gilt den unterstützenden Eltern und Großeltern sowie der Polizeiinspektion Elbe-Elster für die engagierte Begleitung und Durchführung der Fahrradausbildung.

Die Grundschule Hohenbucko



Herbst-Crosslauf der Grundschulen in Hohenbucko

Am 15. Oktober 2025 fand an unserer Grundschule Hohenbucko wiederholt der Herbst-Crosslauf statt.

Gestartet wurde in zwei Altersgruppen jeweils am Sportplatz unserer Schule. Voller Eifer und mit viel Elan bewältigten die Läuferinnen und Läufer die anspruchsvolle Waldrunde.

Es nahmen außer uns 6 weitere Grundschulen teil: die „Ernst Legal“ Grund- und Oberschule Schlieben, die „Otto Nagel“ Grundschule Schönewalde, die „Elsterlandgrundschule“ Herzberg, die „Johannes-Clajus“ Grund- und Oberschule Herzberg, die „Astrid-Lindgren-Grundschule“ Falkenberg sowie das Grundschulzentrum „Robert Reiss“ Bad Liebenwerda.

Egal ob schnell wie der Wind oder mit viel Ausdauer: Hier hat jeder gezeigt, was in ihm steckt. Zum Anfeuern waren alle anderen Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrerinnen der Grundschule Hohenbucko, Kinder mit ihren Erziehern der Kita Rappelkiste, sehr viele Eltern, Großeltern, Helfer und viele mehr am Rande der Laufstrecke. Am Ende konnten wir stolz sein auf großartige Siege und weitere vordere Plätze.

Wir hoffen, dieses sportliche Ereignis wird mit solch tollen eigenen siegreichen Erfolgen an unserer Grundschule zur Tradition. Ein riesiges Dankeschön an alle helfenden Hände und die fleißigen Läufer!

Grundschule Hohenbucko



Besuchen Sie uns im Internet

wittich.de